

## Economistas GPM dicen que es "prematuro" iniciar alza en TPM Chile

Miércoles, 17 de Octubre de 2018 - Id nota:801601

Medio : economiaynegocios.cl Sección : Valor Futuro

Valor publicitario estimado: \$562020.-

Fuente : goo.gl/QSA3ri Tamaño : 19 x 30 Ver completa en la web

## Economistas GPM dicen que es "prematuro" iniciar alza en TPM Chile por condiciones mercado laboral

miércoles, 17 de octubre de 2018

## Economía y Negocios Online ValorFuturo



Pese a que algunos agentes del mercado, esperan que el Banco Central de Chile (BCCh) suba la Tasa de Política Monetaria este jueves, iniciando así su ciclo de normalización, los economistas del Grupo de Política Monetaria (GPM), recomendaron al ente rector mantener la tasa, frente a la debilidad que aún existe en el mercado laboral.

"En primer lugar, tenemos que reconocer que la economía está fría", dijo el economista Guillermo Le Fort, y explicó que todavía existe una brecha negativa del PIB.

"El crecimiento del primer semestre ayudó significativamente a cerrar la brecha, el tercer trimestre ha sido de desaceleración, el cuarto podría ser de recuperación o no. Por lo tanto, hay ciertas dudas respecto del ritmo al cual se continúa cerrando esa brecha hacia adelante", comentó el experto.

Le Fort indicó que otra forma de ver esta brecha es al mirar el mercado laboral y el aumento del desempleo. "No está claro si ese desempleo se va a cerrar hacia la segunda mitad del año", dijo.

Por su lado, Carlos Budnevich, ahondó en este punto, y afirmó que "las señales que vemos del mercado laboral indican un mercado laboral bastante frío: Crecimiento del empleo 0,9% en el último registro, leves caídas en los salarios reales. Y por lo tanto, eso nos lleva a ser cautos con la Tasa de Política Monetaria".

El economista indicó que "para accionar una TPM hacia al alza, tendríamos que ver signos más concretos de una recuperación en el mercado laboral, cosa que no se ve".

Además señaló que la inflación subyacente está en el piso del rango meta del 2,0%, "tenemos que tener más evidencias del comportamiento futuro de esta inflación".

Los expertos del GPM también comentaron la visión de los analistas de una posible alza de tasa este jueves.

"El Banco Central a lo mejor mandó señales respecto de la TPM, pero la coyuntura económica es dinámica, y por lo tanto, según las condiciones que se vayan evidenciando en el comportamiento macroeconómico, uno puede tomar decisiones de postergar esas alzas. Nosotros tenemos esa visión, todavía es prematuro llevar a cabo un alza por las condiciones del mercado laboral o de lo que pasa internacionalmente", comentó Budnevich.

En esta misma línea, Le Fort indicó que "el Banco Central puede -como algunos analistas-, ser más optimistas, respecto del futuro (...) hay bases para estar en favor de una recuperación más rápida, pero nosotros creemos que no son suficientes para una acción en estos momentos".